

10-17  
septembre  
2023

# MON LIVRET DE PRIÈRE

*Prends position !*

NOM : \_\_\_\_\_

PRÉNOM : \_\_\_\_\_



# Bienvenue dans la semaine de prière

Ce livret est un accompagnant qui te permettra de vraiment te plonger dans la consécration d'un temps avec Dieu chaque jour.

Nous démarrons notre rentrée sous la thématique du positionnement, avec en exemple Daniel et ses compagnons, et d'autres exemples que la Bible nous donne sur la vie de tous ceux qui nous ont précédé.

Les défis auxquels nous faisons face sont nombreux, mais nous pouvons nous reposer sur le Saint Esprit qui est à nos côtés, une identité à connaître et à préserver.

Thème de cette semaine : **Prends position !**

Nous vous invitons à nos réunions en présentiel :

- mercredi 13/09, 20h à Fresnes
- dimanche 17/09 – culte

Livret de prière #9/ septembre 2023– Réseau OASIS  
Impression à tirage limité pour les membres de l'église

Rédacteurs : *Benjamin Lamotte-Augris, Ayas Chotchou,  
Charlotte et José Ngoueuzé*



# Organiser mon temps de jeûne

*Comment souhaites-tu programmer ton temps de jeûne et prière ?*

Je souhaite me priver de :

- Repas
- Autres .....

Selon un planning :

- Journalier: de 6h à 18h (avec des temps de prière et lecture à 6h , 12h, 18h,.....,.....,.....,.....,.....)
- Par demi-journée : 6h à 12h / 12h à 18h (avec des temps de prières et lecture à 6h , 12h, 18h,....., .....) )
- Autres : .....

## Connais-toi toi-même

Daniel 1/8 :

*Daniel prit dans son coeur la résolution de ... »*

Certes, cette phrase attribuée à Socrate n'est pas dans la Bible. Mais le principe que l'on peut ressortir du livre de Daniel commence par ce processus : se connaître permet de ne pas subir l'influence.

Daniel et ses amis viennent de lignée royale du pays d'Israël, ils ont été déportés à Babylone dans une grande défaite. Le roi Nebucanetsar veut les façonner selon la manière de penser et de vivre à Babylone, leur apprenant la langue et la culture, changeant leur nom et les mettant en formation pour son service.

Seulement, cette influence qui veut les transformer ne va pas prendre, quelque soit le roi et quelque soit la circonstance. Nous pouvons remarquer une constance inflexible de ces hommes à toute épreuve. Comment peuvent-ils autant résister à l'influence ? C'est parce qu'ils connaissent qui ils sont en Dieu, quelle est leur identité et ils y sont attachés au point de mourir pour cette appartenance.

Michaël, l'un des noms hébreux des amis de Daniel signifie : « Qui est ce que Dieu est ? » Connaître Dieu permet de savoir qu'il est le Tout-Puissant et donc qu'il a le pouvoir de délivrer, de faire ce qu'il veut. Connaître Dieu permet de le mettre au-dessus de tout dans nos considérations de vie et donc de ne pas craindre les menaces du monde, les choses imposées, les volontés de nous façonner dans le moule commun.

En connaissant notre identité de chrétien, nous ne combattons pas car nous savons que c'est Christ qui est combattu au travers du harcèlement, des moqueries ou autre. Ce n'est plus nous qui vivons, c'est Christ qui vit en nous et donc c'est lui qui gère la problématique.

C'est pour cela qu'ils répondent avec tant de sérénité : non, nous ne ferons pas ce que tu nous demandes. Cette réponse n'empêche pas la fournaise ardente. Mais Dieu prend le relais au cœur même de la difficulté, alléluia !

Ne craignons pas de faire tache aux yeux du monde, de déranger car nous sommes la lumière du monde. Alors, ne laisse plus les influences jouer avec la flamme que tu es et brille pour ton Sauveur !

**NOTE ICI CE QUE TU ES EN DIEU :**

---

---

---

---

---

---

---

---

**NOTE AUSSI QUI EST DIEU POUR TOI :**

---

---

---

---

---

---

---

---

## Quelle est ton espérance ?

Actes 3 « ... Au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche ... »

Pensée du jour

Suite à la guérison d'un mendiant boiteux (Actes 3), la nouvelle aurait pu réjouir les principaux sacrificateurs, car une grâce lui a été accordée, une nouvelle vie qui lui est offerte, un bien lui a été fait. Mais non, la chasse au pouvoir est plus importante que l'homme en face d'eux. En effet, un acte étonnant vient de se produire, il suscite l'étonnement et attire l'attention du peuple, une belle occasion pour prêcher l'évangile de Christ, dont Pierre et Jean ne vont guère s'en priver. La crainte de voir des hommes et des femmes être touchées et se détourner de leur voie pour se tourner vers celle de Christ est pesante pour ces sacrificateurs, pour eux, il faut agir et agir vite.

**En tant que chrétiens, nos actes et nos positions en Christ ne sont pas toujours les bienvenus dans la société, mais est-ce l'occasion de céder face à la pression et l'acharnement des autres ?**

Pierre et Jean avaient une assurance visible : **Actes 4/14** « *Lorsqu'il virent l'assurance de Pierre et de Jean, ils furent étonnés, sachant que c'était des hommes du peuple sans instruction ; et ils les reconnurent pour avoir été avec Jésus* »

Ton assurance doit être visible et connu des autres, et comme un de ceux qui marche avec Jésus.

Sans surprise Pierre et Jean doivent faire face à un choix qui leur est proposé : **Actes 18-20** « *Et les ayant appelés, ils leur défendirent absolument de parler et d'enseigner au nom de Jésus. Pierre et Jean leur répondirent : Jugez s'il est juste devant, devant Dieu, de vous obéir plutôt qu'à Dieu ; car nous ne pouvons pas ne pas parler de ce que nous avons vu et entendu* »

Leur vie n'étant pas sans danger, Pierre et Jean font le choix d'affirmer leur position, d'affirmer leur foi, sans recours à une quelconque violence physique ou morale pour défendre leur cause, mais par une parole proclamée.

prière

*Seigneur, donne-moi de me reposer sur toi, de t'honorer et de chercher ta seule volonté dans ma vie. T'obéir ne doit pas être une option pour moi*

**« J'AI ÉTÉ CRUCIFIÉ AVEC  
CHRIST; ET SI JE VIS,  
CE N'EST PLUS MOI QUI VIS,  
C'EST CHRIST QUI VIT EN MOI »**

**GALATES 2/20**

## S'ajuster devant Dieu

1 Pierre 5/1-10

«Maintenant, je parle aux anciens ... »

Pour ce jour, je te propose 5 clés pour une vie de foi réussie.

Dans ce passage de l'épître de Pierre, il va lister ce qu'il faut faire pour une vie de foi conforme à la parole :

**1) LA SOUMISSION (v5)** - Devant Dieu, les anciens et les autorités. Pour cela, il te faut connaître ta place et savoir y rester.

**2) S'ABAISSER POUR ÊTRE ÉLEVÉ (v6)** - Il est ici question de confiance en Dieu.

**3) LAISSER DIEU PRENDRE SOIN DE TOI (v7)** - Il veut que tu lui donnes accès à ton cœur pour qu'il vienne en panser les blessures.

**4) VEILLER FACE A L'ENNEMI (v8)** - Il te met en garde, l'ennemi est sans cesse en train de roder comme un lion, n'attendant qu'un faux pas de ta part pour te sauter dessus.

**5) FERME DANS L'ÉPREUVE (v9)** - Malgré les souffrances que tu traverses (ou traverseras), il te demande de rester ferme dans ta foi. (JOB en est le parfait exemple ainsi que DANIEL et ses compagnons).

Pierre conclura au v10 : pour avoir suivi ses préceptes durant ta vie, Dieu te mettra au bénéfice de sa grâce le moment venu.

**A méditer** : Prends le temps de t'ajuster devant Dieu, et de te positionner ou repositionner pour être en accord avec Lui. Pour cela, tu peux réfléchir sur ton identité en Christ ? Es-tu entré dans ton appel ? As-tu déjà porté du fruit ? Si tel est le cas, continue et tiens bon. Le Seigneur est ton aide. (Jean 15 :4-5)

**« LE CHARME EST TROMPEUR,  
LA BEAUTÉ EST NE DURE PAS.  
LA FEMME QUI RESPECTE LE  
SEIGNEUR,  
ELLE SEULE EST DIGNE DE  
LOUANGES. »**

**PROVERBES 31/30**

## Le positionnement triomphant de Job

Jeudi

14

**Job 42/10 : « L'Eternel rétablit Job dans son premier état, quand Job eut prié pour ses amis; et l'Eternel lui accorda le double de tout ce qu'il avait possédé. »**

Pensée du jour

Le récit de Job dans la Bible est un puissant témoignage de la persévérance face à l'adversité et du courage de se positionner fermement malgré les épreuves. Malgré les épreuves dévastatrices qu'il a endurées, Job est demeuré inébranlable dans sa foi en Dieu. Son histoire illustre l'idée que même lorsque nous traversons des moments sombres et que nous sommes confrontés à des défis apparemment insurmontables, nous pouvons toujours nous tourner vers Dieu pour puiser la force de persévérer.

Le verset de référence montre que la persévérance de Job et sa confiance en Dieu ont été récompensées par une restauration complète de ses biens et de sa santé. Cela nous rappelle que Dieu est toujours présent, même dans nos moments les plus sombres, et qu'Il peut restaurer ce qui a été perdu lorsque nous restons fermes dans notre foi et que nous nous positionnons en lui faisant confiance. L'histoire de Job nous encourage à persévérer dans notre foi, sachant que Dieu peut transformer nos épreuves en bénédictions.

prière

*Nous te remercions, Seigneur, pour Ta fidélité et Ton amour inconditionnel. Que notre foi en Toi grandisse à travers l'exemple de Job, et que nous puissions persévérer avec une foi forte, en nous positionnant avec conviction, sachant que Tu es avec nous à chaque étape de notre voyage. Au nom de Jésus, nous prions.*

*Amen!*

**« MON IDENTITÉ EST  
FONDÉE EN CHRIST »**

## Nous ne sommes pas des girouettes !

Daniel 6/11 :

« *Quand Daniel apprit que ce décret avait été signé* ... »

Une girouette était un objet métallique plat le plus souvent formé d'une flèche, qui, installée sur le toit de la maison, indiquait la direction du vent et aidait à savoir quelle serait la météo des prochaines heures.

Nous sommes, nous aussi, soumis à des vents dans notre vie, à des tempêtes même. Mais nous ne sommes pas pour autant appelés à être des girouettes. En effet, les circonstances ne devraient pas nous faire changer d'avis ou bousculer notre attachement à Dieu. C'est pourquoi l'exemple de Daniel est si fort pour nous. Malgré le décret qui interdisait à quiconque du royaume de Babylone d'adorer un autre dieu que le roi, Daniel s'empresse d'aller prier son Dieu. Cela nous amène à plusieurs réalités à considérer pour nos vies :

- **Il entra dans sa maison** : La Parole nous invite régulièrement, dans l'Ancien comme dans le Nouveau Testament à nous souvenir de qui est Dieu, qui est son fils, de quelle œuvre nous sommes les bénéficiaires. Dans des vents contraires, empressons-nous de nous réfugier dans l'intimité divine, et il nous rappellera tout ce que nous avons vécu et bâti avec Lui !

- **En direction de Jérusalem** : Ce n'est pas anodin. Ce positionnement physique était l'incarnation d'une position mentale et spirituelle. Il voulait rester attaché au Dieu de ses pères, de son pays, de Canaan. Prier en direction de Jérusalem n'était pas un acte magique ou mystique mais un rappel qu'il n'était pas de ce royaume, comme nous ne sommes pas de ce monde.

- **Il se mettait à genoux** : Cette position nous amène à la notion d'humilité. Nous ne combattons pas les oppressions par nous-même, mais en appelant le secours de Dieu, en comptant sur Lui. La panique, la révolte, la colère ne donneront rien de bon.

- **Il continua comme auparavant** : Si nous n'avons pas l'habitude d'aller vers Dieu quand tout va bien dans notre vie, nous ferons la girouette, car nous ne sommes pas solidement ancrés en Dieu pour voir l'épreuve arriver et avoir la force de résister dans le mauvais jour. Quoiqu'il arrive, ayons une foi qui ne dépend pas des circonstances, collectives comme personnelles.



## Pausionné(e) !

Luc 10/38-42

Samedi

16

**« Comme Jésus était en chemin avec ses disciples, il entra dans un village, et une femme, nommée Marthe ... »**

Ce texte est toujours intéressant à étudier et à se remettre en tête régulièrement. Nous avons tellement tendance à accueillir Jésus dans une maison aux multiples activités sans prendre vraiment le temps de l'écouter, n'est-ce pas ? Je sais de quoi je parle avec les différentes casquettes que j'occupe, et pourtant, vous pourriez me répondre : « tu es pasteur ». Cela ne veut rien dire. On peut être en déconnexion complète avec le Seigneur, sa basant sur nos acquis, et continuer à exercer le ministère, à servir dans l'église. L'important ici, c'est que Marie s'est positionnée (pausionnée), a fait le choix de s'arrêter pour s'asseoir au milieu de l'agitation et des affaires, pour écouter.

Quand vous pausez-vous pour juste écouter ? Ne rien dire, mais écouter. Ce peut être difficile, surtout pour des personnes qui ont peur le vide créé par le silence. Marthe devait être de ceux-là. Et beaucoup, dans notre monde actuel aux sonneries assourdissantes, sont comme dans un cycle où le silence est synonyme de mort, d'inactivité. Il faut être occupé, surbooké, overbooké, car cela montre que nous sommes vivants, que nous existons. C'est même bien vu dans la société.

J'ai appris et j'apprends à être comme Jésus. Lui aussi était sollicité de toutes parts, sans répit. La foule le pressait, l'environnait, le poursuivait ! Mais il allait au rythme qu'il avait choisi et surtout, il passait du temps lui-même aux pieds de son Père. Chaque soir, il se positionnait. Et lorsque les urgences terrestres faisaient jour, il ne se pressait pas pour y répondre, car il savait ce qu'il allait opérer comme miracle.

Apprenons à nous positionner face aux exigences du monde en étant aux pieds du maître, pour écouter comme vivre, comment agir, comment répondre...

*David Yonggi Cho appelle la prière d'écoute la prière méditative. Cela signifie qu'il a lu un texte de la Parole et qu'il écoute le Seigneur l'enseigner dessus. Il donne le temps au Saint-Esprit de déposer des paroles d'édification pour lui-même mais aussi pour l'église. Et si vous testiez aujourd'hui cette manière de prier ?*

## Etre invariant

### Pensée du jour

En parcourant l'histoire du roi de Babylone dans ce livre de Daniel, on réalise qu'il a besoin d'affirmer son autorité et son pouvoir, en multipliant des actions : imposition de sa culture aux Israélites choisis selon ses critères, l'explication de son rêve ou la mort, l'ordre d'adorer une statue d'or, le choix d'ignorer les avertissements de Dieu.

De l'autre côté, pour Daniel et ses compagnons, c'est une succession d'épreuves auxquelles ils doivent faire face, avec la même ferveur et la même détermination, d'un roi à l'autre. L'Espérance de Daniel et ses compagnons n'est pas terrestre, mais céleste. C'est pourquoi, ils font le choix de garder les valeurs qui sont les leurs, au prix de leur vie (Christ n'a-t-il pas donné la sienne pour nous racheter ?), pour honorer leur Dieu, et pourquoi pas gagner des âmes à lui.

Un exemple pour nous chrétiens du 21ème siècle, Daniel fait le choix d'agir avec sagesse : **« ... si ton ennemi a faim, donne-lui à manger ; s'il a soif, donne-lui à boire ; car en agissant ainsi, ce sont des charbons ardents que tu amasseras sur sa tête. Ne te laisse pas vaincre par le mal, mais surmonte le mal par le bien. » Rom. 12/20-21.** Ce texte est également présenté dans Proverbe 24, où il est marqué au verset 22 : **« ... et l'Éternel te récompensera. »**

Ce n'est plus un scoop, si je dis qu'un chrétien est un livre ouvert, et chaque choix ou acte est déterminant pour la vie d'une autre. Le monde même s'il nous déteste, doit connaître qui nous sommes : Le roi Nabucodonosor est peut-être un rêveur, mais il sait où se tourner quand il n'a plus de carte à jouer : **« ...Toi Belshatsar (Daniel), explique-moi ce rêve. Aucun sage de mon royaume n'a pu me faire connaître ce qu'il veut dire. Mais toi, tu le peux puisque l'esprit des dieux saints habite en toi » Daniel 4/15**

Parce Daniel a choisi d'honorer Dieu en toute occasion, Dieu fait le choix d'honorer Daniel en lui réservant une position stratégique, les choses auraient pu se passer autrement, mais cela n'aurait pas changé les choix de Daniel.

### prière

*Seigneur, donne-moi d'être une source de joie pour toi, invariant dans ma foi et dans mes principes fondés en toi, pour ta gloire, et le salut de ceux à qui cela pourra servir d'exemple.*



## **Ne reste pas seul dans ta vie de prière !**

Rejoins l'équipe de prière :

- **Rejoins l'équipe d'intercession de l'église (voir Benjamin)**
- Intercession chaque 1<sup>er</sup> mercredi du mois
- Jeûne et prière tous les trois mois environ

Qu'aimerais-tu trouver dans le prochain livret de prière ?  
Fais part de tes remarques et tes propositions à l'équipe  
intercession, elles seront les bienvenues !

**Tu as des propositions ? Un témoignage ?**

Envoie tout cela à [reseauoasis@gmail.com](mailto:reseauoasis@gmail.com)

Aller plus loin

**Tu peux également trouver toutes les vidéos  
d'encouragement sur notre chaine YouTube  
si tu n'es pas encore abonné (*Réseau Oasis*)  
ou notre site internet (*reseauoasis.fr*)**

***Que Dieu te bénisse !***